

Deux jours à Theys en 1282



**Reconstitution
historique**
9 et 10 juillet 2022
Parc Jail à Theys

Il y a 740 ans : les comtes de Genève devenaient seigneurs de Theys !

Un campement

Deux troupes réputées pour l'exactitude de leurs reconstitutions vous feront revivre l'arrivée en 1282 du comte de Genève, nouveau seigneur de Theys, venant prendre possession de ses terres.

Deux jours de marché médiéval

Vous rencontrerez des artisans reconnus parmi les meilleurs d'Europe pour leur savoir-faire ancestral. De la forge à la vannerie en passant par le travail du bois et des textiles, c'est l'artisanat d'un village médiéval que vous découvrirez. L'histoire de l'architecture et de la médecine médiévales sera également au programme.

Des expositions et des conférences

... pour vous dévoiler un Moyen Âge méconnu.

Une enchère exceptionnelle

Une réplique parfaite du bouclier du comte de Genève spécialement fabriquée pour l'événement et conçue selon les techniques de l'époque, sera mise aux enchères au profit de la restauration du Châtel de Theys. Vous pouvez découvrir ce monument historique exceptionnel sur www.chateldetheys.com.

Concert de musique médiévale Ensemble Ballata

Samedi 2 juillet - église de Theys - 20 h

Places : 25 € et 15 €

Réservations : theyspatrimoine@gmail.com

Points de vente à Theys : épicerie et Estancot



THEYS PATRIMOINE
SAUVEGARDE ET VALORISATION